

# かがやき

「心化粧（こころげしょう）」  
心構えをして、改まった気持ちになること

令和 3年 12月 17日(金)発行 第35号



## 今学期もいよいよ締めくくり



本日、第二回目の学力テストが実施されました。今学期のすべてのテストを終え、来週には終業式を迎えるということもあって、生徒たちは、解放された気持ちでいっぱいのことと思います。20日(月)には、学年集会を開き、冬休みの過ごし方について事前指導を行います。この週末も、羽目を外さず大事に過ごせるよう、ご家庭でもよろしくお願いいたします。

特に、最近、生徒たちの会話に耳を傾けていると、だいぶ「オンラインゲーム」や「YouTube」「TikTok」という単語が話題にのぼっていて気にかかります。三者懇談でも、ゲームやインターネット等にかかる時間のことが話題になりましたし、学校評価アンケートでも、この件に関する質問項目の値の低さが目につきました。

中学生にとって、一度始めてしまうと、ついつい夢中になってしまい時間の経過を忘れてしまうということがあるでしょう、オンラインゲームにいたっては、相手があることなのでやめるタイミングを逸してしまうという問題点もあるかと思えます。

保護者の皆様には、再度、お子さんと使用上のルールを取り決めたり、確認したりしていただき、健やかな学期末、ならびに冬休みとなりますよう、ご協力をよろしくお願いいたします。

～3組音楽「魔王」発表会～

「様々な工夫が見られました。」



## 「発表!! 一学年 今年の漢字」

13日(月)に、毎年恒例の「今年の漢字」が、京都の清水寺で発表されました。有名な「清水の舞台」で、貫主によって揮毫(きごう=筆で文字や絵をかくこと)された、大きな「金」の文字…。今年の漢字には、「金」が選ばれました。

この企画をしている日本漢字能力検定協会によると、「金」の文字が選ばれた理由として、東京五輪で日本人選手が多数の「金」メダルをとったことや、大谷翔平選手の MVP 獲得、藤井聡太さんの最年少四冠達成など、各界で「金」字塔が打ち立てられたこと、また、給付金や新紙幣など、お「金」にまつわる話が話題に上がったことを挙げています。

では、本校一年生の「今年の漢字」は ??? ということで調査した結果は以下のとおりです。様々な漢字が並び、豊かな一年であったことが伺えます。お子さんはどの漢字にしましたでしょうか?ぜひ週末の話題にして、一年を振り返ってみてください。

☆1組 (回答人数 26名)

「楽」9名 「挑」3名 「新」「努」「笑」各2名 「忘」「勉」「学」「超」「改」「腹」「良」「早」各1名

☆2組 (回答人数 26名)

「楽」8名 「笑」3名 「幸」「神」各2名 「波」「食」「極」「謝」「運」「努」「多」「色」「難」「情」「新」各1名

☆3組 (回答人数 26名)

「新」「笑」各4名 「愛」3名 「楽」2名 「早」「双」「挑」「晴」「勝」「宝」「喜」「友」「命」「音」「始」「氣」「協」各1名



### 来週の予定

20日(月) 学年集会④  
23日(木) 二学期終業式、木⑥の授業

### 【生徒放課時間】

○20日(月)、21日(火) : 15:50  
○22日(水) : 15:30  
○23日(木) : 11:55

※荷物を計画的に持ち帰りましょう。  
※冬休みの目標や計画をしっかりと立てましょう。

